6 Pieces
Réf. 7719
14 500 000 €

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Cette ravissante villa jouit d'un emplacement exceptionnel et unique,
considéré comme I'une des toutes premieres propriétés sur le versant
ouest du Cap d'Antibes. Idéalement située a la frontiere avec Juan les
Pins, a proximité du port et des plages, la villa s'étend sur un vaste
terrain plat et paysagé de 2 645 m2, offrant une vue spectaculaire sur la
mer et les lles de Lérins. Elle est agrémentée d'une piscine de forme
libre et d'une large terrasse.La propriété d'environ 200m?2 se compose
d'un hall d'entrée desservant un vaste double séjour, une salle a

manger et une cuisine. On y trouve ...

This enchanting villa is situated in an exceptional and unique location, considered as
one of the very first properties on the western side of the Cap d'Antibes. It is
positioned right on the border with Juan les Pins, adjacent to the harbor, and in
close proximity to the beaches.The villa sits on an expansive and beautifully
landscaped plot of 2,645m2, offering a spectacular view of the sea and the Lérins
Islands. The property features a free-form swimming pool and a spacious
terrace. With approximately 200m2 of living space, the villa comprises an entrance
hall leading to a large double ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES
12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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